

**Tee-Licht Spender gesucht!:**

## **Lichter-Labyrinth in Maria Sternbach**

**am 26. Oktober kann man in Maria Sternbach wieder das jährliche Lichter-Labyrinth erleben.**

*Von Andreas Bernard  
26. Okt. 2025*



### **Neuer Untertitel**

Am ersten Tag der Zeitumstellung, wenn uns die Dunkelheit ganz besonders bewusst wird, können uns die Lichter und das Laufen im Labyrinth beim Suchen und Finden unseres eigenen inneren Lichts helfen.

Das Lichter-Labyrinth startet um 18 Uhr. Helfer für den Aufbau sind ab 16 Uhr willkommen. Wer möchte, kann eine Kanne mit Glühwein oder Tee und Kleinigkeiten zu Essen mitbringen, denn nach dem Begehen des Labyrinths kann man sich am Feuer neben der Kirche in Maria Sternbach noch austauschen und sich wärmen.

Für das Labyrinth werden 2500 Teelichter benötigt. Deshalb werden Sponsoren für diese Teelichter gesucht. Wer eine oder zwei Packungen spenden möchte, kann sie gerne mit in die Kirche bringen. Es werden dort Kartons aufgestellt, in die man die Teelichter-Packungen legen kann. Die Koordination für das Sammeln der Teelichter in unseren Gemeinden übernimmt Christine Blum-Heuser.

Wenn Sie Fragen haben oder als Helfer zur Verfügung stehen, können Sie sich bei Monique Reiser ( [limeshof1@gmx.de](mailto:limeshof1@gmx.de) ) melden.